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Abstract (en)
One or more container (2) carriers fit on a rotor (4) running round a vertical machine axle (VA). An individual actuating drive (10) for the carriers
controls the position, alignment, orientation or positioning angle of each container carrier in relation to the rotor by using an electronic control/
regulating unit (12) while relying on control parameters or data. The control/regulating unit fits directly on the actuating drive.

Abstract (de)
Bei einer Maschine zum Behandeln von Flaschen, Dosen oder dergleichen Behälter (2) mit wenigstens einem Behälterträger an einem um
eine vertikale Maschinenachse (VA) umlaufenden Rotor (4) ist für diesen Behälterträger ein individueller Stellantrieb (10) vorgesehen, mit dem
die Position und/oder Ausrichtung und/oder Orientierung und/oder Winkelstellung des Behälterträgers in Bezug auf den Rotor (4) mittels einer
elektronischen Steuer- und Regeleinheit (12) in Abhängigkeit von Steuerparametern oder - Daten steuerbar ist. Die Steuer- und Regeleinheit (12) ist
unmittelbar an dem wenigstens einen Stellantrieb (10) vorgesehen. <IMAGE>
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